



TODOS TENEMOS UN **ES±ATUS**



El VIH no tiene límites de edad, raza, religión, género, u orientación sexual.
Todos tenemos un estatus de VIH y conocer el suyo puede lograr que usted y sus parejas sexuales estén a salvo.

6/10



oregonenses nunca se han hecho la prueba del VIH



TODOS DEBERÍAN HACERSE LA PRUEBA

de VIH al menos una vez o con más frecuencia



Conocer su estatus de VIH puede ayudar a

**EVITAR
NUEVOS CONTAGIOS**

Programe una **CONSULTA CON SU MÉDICO**



o también puede solicitar una prueba que puede hacer usted mismo enviada por correo

La meta de Oregon es



NUEVOS CASOS
de VIH



TODOS PODEMOS HACER ALGO

para mantener saludable a nuestra comunidad y prevenir la transmisión del VIH



una iniciativa de la Autoridad de Salud de Oregon y la comunidad
Más información sobre la prueba del VIH en EndHIVOregon.org/es